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・ガバナー事務所より
　 1．ポリオ撲滅のための寄付のお願い
　 2．米南部オクラホマ竜巻の被害支援について
　 3． 6月のロータリーレート　 1ドル＝100円
・松島ＲＣより
　　創立40周年記念式典出席に対するお礼状が届く
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
◎村上真菜さんの近況報告（長期交換留学生）
　こんにちは。佐沼高校の村上真菜です。 3年生に在
学しています。帰国して 1年が経って、今年は受験生
なので文系・理系に分かれて進学コースに入って勉強
しています。近いところですと 6月に模試があって、
その模試で大体の進路を決めていくのですが、私は、
私立大学の文学部か国際経済学部を希望していて、と
ても倍率も人気も高く難しいのですが、将来的には、
今、ローテックスでロータリー活動、今度行く留学生
の手助けもしているのですが、そういった活動を続け
ていきたいので、そういうことも踏まえて大学に入っ
てたくさん勉強し、ロータリー活動に貢献出来ればと
思っております。
　アメリカの友達とは、フェイスブックというサイト
を使ってメールしたり、お互いに写真を載せて見たり
していますが、最近レイチェルは中国に遊びに行った
ようで、そういった話をレイチェルとしたり、ホスト
ファミリーが今度ロータリー関係でスペインに行くと
いう話をしたりしています。
　アメリカで身に付けた英語を受験でも活かせるよ
う、文系でも英語の得点がとても高いので、そういう
ところでも生かせる様に頑張っていきたいと思いま
す。外資系の会社で国際関係の仕事をしたいと思って
います。

　「50周年記念式典検討事項について」
　創立50周年記念ということで、もう少し先かなと
思っておりましたが、目前に迫って参りました。来年
と言うことになってしまいました。
　どの様にしたらよいのかと思っていましたが、その
概略と構想が出来、一部は決定いたしました。しか
し、ほとんど“たたき台”を作った検討段階です。皆
様に配布致しました資料に目を通しておいていただき
たいと思います。
　遠藤光則会長から、当クラブの50周年記念式典の準
備が一体どの程度進んでいるか、中間発表するように
との命令を受けてまして、臨時のフォーラムと言う形
で時間をいただきました。

　概略と経過を簡単に説明いたします。最初から全員
ですると、なかなかまとまらないので、少人数から集
約することに致しました。執行部 4名、パスト会長会
4名で基幹選考員でスタートさせ“たたき台”を作っ
て練りました。私としましては次の様な考えを前提の
もとで決めたいと言うことです。
1．佐沼ロータリークラブにとって50周年記念は、節
目中の節目に当たり、先輩会員が永々と築き上げ積み
重ねてきた名誉ある50年の歴史は重い。それにふさわ
しい記念式典にする必要がある。竹は節目節目で伸び
てゆくというようなこともございますので……他クラ
ブの式典に参加して色々と感じることもありました。
式典の目的や意味がはっきりしているクラブもありま
した。
2．周年記念の行事が会員間に不信を与えてはいけな
い。和親一致の誠心と奉仕の理想を共有しなければな
らない。全員野球で望みたいと思います。その様なこ
とでやれば不信は生じないのでないかと思います。
3．50年の長きに渡りクラブの発展と維持に努力、貢
献して来た先輩会員の名誉に配慮し、又それを受け継
いでクラブ運営や委員会活動の中心として活躍してい
る若手中堅会員にも同様の配慮が必要である。ロータ
リーに階級はございませんが「長幼の序あり」という
こともあります。そういったことも踏まえて案を作っ
ていけばよいのではないかと思います。
4．全員一致の協力による成功は、クラブを強固なも
のとし、会員の増強や退会の防止にもなり大震災を受
けた地区としての励みにもなると思われる。これは、
周年記念に限ったことでなく、委員会活動にも言える
と思います。
5 ．適材適所に本領が発揮出来る様、人選を行う。
ロータリーは、選ばれた人達だけの集まりですので、
誰がやっても出来る訳ですが、こういうことで進めて
いきます。
　今まで進めて来た内容としては、
1．周年記念の“たたき台”を作り、私案を示し意見
の交換を行った。
2．執行部（ 4名）、パスト会長会（ 4名）の基幹選
考員でスタートさせた。
　第 1 回 2 月13日、第 2 回 2 月28日、第 3 回 3 月12
日、第 4回 4月14日、第 5回 5月30日（フォーラム）
3．実行委員長等の式典の重要なポストをまず決める
（資料Ｂ）。頭の部分は決定です。実行委員会につき
ましては、色々分割しました。前回の時は 4つ位でし
たが、ポストを作るために細分化して対応を密にしよ
うということで13設けました。それぞれ役割分担をし
ます。
4 ．組織のたたき台の問題点を検討した。（資料Ｃ～
Ｅ）
5．式典の日時　10月19日（猪股育夫会長年度）
　決定していない部分は、これから検討をしていきま
す。皆様から色々とご意見をいただきながら進めてい
きたいと思います。佐沼クラブとしてどの様にするか
というふうにとらえて、50年の節目を考えた方が良い
のではないかと思います。
　－数人の会員より、考え方や意見をいただきまし
たが紙面の都合上割愛させていただきます。

幹事報告 岩渕正彦副幹事

近況報告をする村上真菜さん

フォーラム （担当：パスト会長会代表幹事 菅原文之）
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・本日の出席率　78.8％
・前回確定出席率　69.8％

・遠藤光則会長　村上真菜さんを歓迎します。菅原文
之会員、50周年フォーラムお願いします。

・菅原文之会員　今日は私の気の重い50周年記念式典
のフォーラムです。プレッシャーです。先週（5月
24日）寒川ＲＣ40周年記念式典に5人で行ってき
ました。参考にと思って行ったのですが疲れまし
た。八谷郁夫会員の挨拶は立派でした。

・鈴木彦太会員　菅原文之会員のフォーラム（50周年
式典について）頑張れ！

・布施孝之会員　菅原文之会員のフォーラムに期待。
・飯塚仁哉会員　20日程、登米市立登米市民病院に入
院しましたが、幸せの第一は健康であるという実
感が涌きました。

・菅野幸一郎会員　菅原文之パスト会長会代表幹事の
50周年記念式典のプレゼンに、ご期待申し上げま
す。村上真菜さんを歓迎して。

・髙田次雄会員　飯塚仁哉会員、お帰りなさい。菅原
文之会員のフォーラム、勉強させて下さい。

・二階堂學会員　村上真菜さんを歓迎して。本日の
フォーラムご苦労様です。

・佐藤靜市会員　長期留学生の村上真菜さんを歓迎し
ます。菅原文之Ｐ・Ｐ代表幹事、50周年フォーラ
ムに期待します。

・高橋義文会員　本日の菅原文之Ｐ・Ｐのフォーラム
に期待しております。ゲストの交換留学生、村上
真菜さんを歓迎申し上げます。

・佐々木源悦会員　菅原文之パスト会長会代表幹事の
フォーラムに期待します。村上真菜さんを歓迎。

・村上武彦会員以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
伊藤俊郎会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
小泉洋会員　山田正会員　小野寺伸浩会員
武川毅会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
髙橋久寿会員　佐藤早智子会員
　以上、ありがとうございました。　

　今日は 5月の最終例会でしたが年間スケジュール表
から抜けており、皆さんには大変ご迷惑をおかけ致し
ました。急遽、50周年のフォーラムを実施することに
しました。プログラム委員長でもあり、パスト会長会
の代表幹事菅原文之会員、よろしくお願い申し上げま
す。又、長期留学生で、昨年 7月、私が第49代目の会
長に就いた時に、 1年間の留学生活を終えて帰国され
ました村上真菜さんもご出席いただいております。後
で、近況等のお話しをいただきたいと思っております
ので、よろしくお願い致します。
　先週は、松島ＲＣ創立40周年と寒川ＲＣ創立40周年
の記念式典が開催され、私は寒川ＲＣの方に出席して
参りました。会員数は34名位でしたが、人口が約 5万
の大きな町でした。寒川神社で執り行われた式典は大
変なごやかな素晴らしいものでありました。歓迎会は
2晩、ゴルフの接待もあり、 3日目の式典では少し疲
れ気味でした。寒川ＲＣは台北の士林ＲＣと姉妹クラ
ブを結んでいます。又、山形の寒河江ＲＣとも姉妹ク
ラブを結んでおり、佐沼クラブと大変似ていると思い
いました。士林ＲＣ、寒河江ＲＣからも大変多くの会
員やご家族様が出席されておりました。寒川ＲＣ、松
島ＲＣに行かれた皆様にも何かご報告をいただけれ
ば、当クラブ50周年の参考になるのではないかと思っ
ております。

本日の出席率
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